



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Stephan Mazal, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.11.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

Betreff: Einbindung Bewohnerbeirat in Umbauprozess - SENIORENHEIM „HAUS WIENERBERG“

Die Favoritner Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass der Bewohnerbeirat des Seniorenheims laufend in alle baulichen Veränderungen miteingebunden wird und die Sorgen und Anliegen der Seniorenheimbewohner in alle Umbauprozesse miteinfließen.

Begründung:

Das von der Stadt Wien betriebene Seniorenwohnheim soll ausgebaut werden. Die FPÖ verlangt, dass zumindest der Bewohnerbeirat des Seniorenheims laufend in alle baulichen Veränderungen miteingebunden wird und die Sorgen und Anliegen der Seniorenheimbewohner in alle Umbauprozesse miteinfließen.

Fakt ist: Die Bewohner können sich dort kaum wehren und das ohnehin schon große Haus wird wohl bei laufendem Betrieb erweitert werden, was zu einer immensen Einschränkung der Lebensqualität führen wird.

Um sofortige Annahme wird gebeten!

Christian Schuch

Stephan Mazal